



Association « Soutien aux plus démunis-e-s »
Case postale 74
1225 Chêne-Bourg

Rapport d'activité pour l'année 2006

L'assemblée générale du 20 mars 2006 a adopté le rapport d'activité 2005 et les comptes.

Durant l'année écoulée, deux séances de comité ont eu lieu, le 3 février et le 26 juin. Elles ont permis de faire le point de la situation et de prévoir les démarches à entreprendre.

En 2006, trois nouveaux puits ont été forés, ce qui fait un total de neuf réalisations depuis la création de notre association en 2003, couvrant approximativement un bassin de population de quarante-cinq mille personnes.

Pour rappel, il s'agit de pompes à main, type de puits peu coûteux, facile à installer et à entretenir.

Un site internet est régulièrement mis à jour et montre des photos des villages soutenus et leur puits.

En février, une nouvelle demande de subvention financière a été adressée à des communes genevoises. Les suivantes ont répondu favorablement à notre appel : Bardonnex, Bernex, Chêne-Bourg, Chêne-Bougeries, Collonge-Bellerive, Cologny, Meyrin, Plan-les-Ouates, Thônex, ainsi que les Services Industriels.

Une seconde action " pupitres " menée auprès des membres et sympathisants a été un franc succès : près de CHF 2'200 ont été récoltés.

Du 2 août au 2 septembre 2006, le Directeur de Makurdi, Michael Ofofi, a séjourné à Genève. Cette visite a permis de nombreuses rencontres et contacts avec les adhérents, sympathisants et donateurs : le groupe œcuménique Tiers-Monde de Chêne et Thônex, la présidente de la commission sociale de la commune de Chêne-Bougeries, des responsables du DIP, les élèves et les enseignants de l'école de Pâquis-Centre.

Une soirée festive le 31 août a été agrémentée par l'excellente prestation d'un orchestre de jazz.

Durant son séjour, Michael a également longuement discuté avec des membres du comité sur l'avancement des dossiers, a profité de faire des achats pour le bureau au Nigéria. Il a également été convenu qu'à partir de 2007 il travaillerait entièrement pour l'association, le suivi des projets nécessitant une présence à plein temps.

Michael a également obtenu de la part de la Direction de l'Enseignement Primaire que les collectes des concerts des chorales des Droits de l'Enfant soient versées à notre association pour la réhabilitation d'écoles primaires dans les villages où nous intervenons. Onze magnifiques concerts ont eu lieu en novembre et la générosité des spectateurs a permis de récolter plus de CHF 23'000.

Un gros effort d'information et de sensibilisation a de nouveau été mené à Genève : d'abord lors d'une journée Afrique au cycle du Foron (23 mars), puis lors de la visite du directeur en août, ensuite lors de l'accueil des nouveaux habitants par la Commune de Chêne-Bourg (7 octobre), et enfin lors des onze concerts des " Droits de l'enfant ". Des panneaux d'exposition avec des photos des forages, des villages et des écoles de brousse permettaient de présenter les réalisations de notre association. Toutes les écoles primaires du canton ont également reçu une documentation sur les activités menées actuellement.

Fin 2006, l'association compte 90 membres (24 nouveaux membres en une année).

Projets pour 2007

Le 13 janvier 2007, une soirée sera organisée au centre de loisirs de Carouge pour le lancement de notre campagne de recherche de financement pour l'acquisition au Nigéria d'un tracteur. En effet, dans les villages dans lesquels notre association intervient, les paysans expliquent qu'à cause de la dureté du sol les récoltes sont



relativement faibles. Des animations villageoises ont permis de développer un projet de champs collectifs communautaires où l'apport du tracteur serait le bienvenu. Une réflexion est menée en parallèle sur la meilleure utilisation d'engrais naturels afin d'éviter un appauvrissement des sols. Nous allons solliciter certaines communes et associations pour le financement de ce projet ambitieux.

Comme le directeur s'occupera à plein temps des activités sur place, nous pourrons poursuivre nos projets de forage de puits et de réhabilitation d'écoles primaires de brousse.

Nous chercherons également à recruter de nouveaux membres et donateurs.

Le Comité (23 janvier 2007)